

Por qué Juan José Echavarría, el exgerente del BanRep, dejaría la Junta de Ecopetrol

La posible renuncia del representante de los fondos privados de pensiones estaría relacionada con la decisión del presidente Petro de rechazar acuerdo con la OXY

Por: Las Dos Orillas | agosto 13, 2024



WhatsApp Facebook X LinkedIn Compártelo

Durante la Asamblea General de marzo pasado, el exgerente del Banco de la República y representante de los fondos privados de pensiones, Juan José Echavarría, cuestionó elegantemente la forma como en ese momento se estaban postulando y eligiendo los miembros de la Junta Directiva porque el nombre de Edwin Palma, expresidente de la Unión Sindical Obrera (USO), el poderoso sindicato de trabajadores petroleros, había sido postulado por el presidente Gustavo Petro.

También le puede interesar: Una dura activista ambientalista y anti fracking llega a la junta de Ecopetrol

Después de su presentación y con cara de aburrido, Echavarría abandonó el recinto, pero desde entonces ha continuado como miembro independiente y en representación de los Fondos privados de pensiones que figuran como principales dueños minoritarios de la petrolera estatal que está liderada por Ricardo Roa como presidente.

Lea también: Además del gobierno, ¿quiénes son los otros dueños de Ecopetrol?

Al parecer, el aburrimiento continuó, la copa se rebosó y Juan José Echavarría estaría pensando renunciar a la Junta Directiva de la empresa más grande del país y el rumor ha crecido justo el día que el presidente Ricardo Roa presenta los resultados de la compañía al concluir el segundo semestre.

Nuevamente, un tema relacionado con posibles alteraciones en el gobierno corporativo de Ecopetrol, parece ser la causa del malestar del ingeniero administrativo de la Escuela de Minas de la Universidad Nacional de Colombia, doctor en Economía de la Universidad de Oxford y miembro independiente de la Junta Directiva postulado por los accionistas minoritarios con mayor participación accionaria desde marzo de 2023.

Echavarría es Presidente del Comité de Gobierno Corporativo y Sostenibilidad de Ecopetrol desde noviembre de 2023 y para algunas personas como el exministro de Hacienda del gobierno de Iván Duque, José Manuel Restrepo, su eventual salida sería una decisión digna después de que el presidente de la República, Gustavo Petro, rechazó el acuerdo que estaban a punto de cerrar la petrolera estatal con OXY para adquirir un porcentaje de la sociedad CrownRock de propiedad de la firma estadounidense, conocido como Proyecto Oslo.

Según el portal Valora Analitik, Echavarría, por ahora, no ha presentado su renuncia y Guillermo García, presidente de la Junta Directiva, dijo que no hay nada oficial al respecto. Muy seguramente, en la próxima reunión de la Junta Directiva de Ecopetrol prevista para finales de agosto, se conocería una decisión de Echavarría, quien primero deberá renunciar ante los fondos de pensiones y una vez le acepten la renuncia por parte de las AFP, se formalizaría su renuncia a la Junta Directiva de Ecopetrol.

WhatsApp Facebook X LinkedIn Compártelo

SÍGUENOS EN Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO



Etiquetas: Ecopetrol, Juan José Echavarría, OXY

Lo más leído

La millonaria demanda contra Colombia de los chinos que están sacando el oro de Buriticá

La tradicional marca de condimentos El Rey perdió un pleito en la Super y no pudo atajar a un competidor

La campaña la "Tapa Paga" de Postobón le salió cara

Estos son los nuevos productos del Ara para equipar su hogar; van desde los \$10 mil

Los millones que los medallistas colombianos en París 2024 van a recibir; el gobierno ya se comprometió

¿Quiere trabajar en Postobón? La empresa de los Ardilla tiene vacantes con sueldos de hasta \$7 millones

¿Qué es más saludable para el desayuno, la arepa o el pan? Esto dice la IA

El cura militar que guarda los secretos y las confesiones de generales y soldados del Ejército

La lámpara "de fuego" de Dollarcity que se carga con el sol y vale menos de \$20 mil

La nueva camioneta de Hyundai híbrida y con estilo deportivo; este es su precio

Notas recomendadas

La mala hora de la familia dueña de 2000 hectáreas de tierra en las montañas de Cimentes Teguedama

Aquí puede probar el llamado mejor perro caliente de Bogotá; tiene tres salchichas y esto le cuesta

¿Por qué el Ministerio de Transporte inglés está metido en el negocio de los ferrocarriles en Colombia?

La investigación de la Procuraduría sobre la UNGRD que salpica a la pareja de una ficha de Laura Sarabia

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Colsubsidio entregó más de \$560 mil millones en su...

Por: Gabriela Castro

Sabana de Torres tendrá su segundo festival hambur...

Por: Hugo Leonardo Valenzuela

Caricatura: 25 años después

Por: Alexro

Notre Dame Pan & Café, el reconocido rincón fra...

Por: Hugo Leonardo Valenzuela

Menos circo y más seguridad para Barranquilla

Por: Dany Oviedo Marino

+ Notas Ciudadanas





La campaña la "Tapa Paga" de Postobón le salió cara

Postobón terminó multada por La Superindustria entidad en cabeza de Cielo Rusinque, quien sancionó por \$143 millones a Postobón por publicidad engañosa



privada más grande de Colombia, dobla a la Nacional

La Corporación Minuto de Dios nació como una idea del padre García Herreros en 1990 ya tiene más de 100 mil alumnos con 8 sedes que cubren 22 departamentos



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO

Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--